

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian dan analisis yang telah penenliti lakukan tentang hubungan pemahaman orang tua tentang pendidikan anak usia dini dengan kemauan menyekolahkan anak di PAUD di Desa Alang-alang Kec.Tirtayasa dapat ditarik kesimpulan nya yaitu sebagai berikut :

1. pendidikan anak usia dini di Desa Alang-alang sangat baik, dilihat dari nilai angket yang disebarakan kepada para orang tua yang dijadikan sebagai responden yaitu mendapatkan nilai maksimum 75 dan nilai rata-rata 62,5. Penghetahuan orang tua mulai luas tentang pendidikan anak usia dini sehingga para orang tua Desa Alang-alang mulai menyekolahkan anak nya di PAUD.
2. Berdasarkan hasil angket yang disebarakan oleh peneliti dan observasi yang dilakukan oleh peneliti dapat disimpulkan bahwa para orang tua Desa Alang-alang sangat berantusias menyekolahkan putra putri nya di lembaga PAUD. Adapun nilai maksimum nya yaitu 73, dari angket yang di sebarakan oleh penenliti kepada orang tua Desa Alang-alang. Orang tua

menyekolahkan anak nya atas dasar kemauan sendiri dan mulai ada nya pemahaman tentang pendidikan anak usia dini.

3. Hubungan antara pemahaman orang tua tentang pendidikan anak usia dini dengan kemauan menyekolahkan anak di PAUD di Desa Alang-alang, berdasarkan hasil yang telah diteliti oleh peneliti dengan hasil signifikan. Hasil penelitian ini ditemukan harga korelasi sebesar 0,54 yang berarti kedua variabel ini memiliki hubungan yang kuat. Berdasarkan perhitungan oleh peneliti uji "t" maka diperoleh T hitung ($4,69 > T \text{ table } 0,320$ pada taraf signifikan 5 % yang dimana berarti terdapat pengaruh atau adanya suatu hubungan terhadap variabel x pemahaman orang tua tentang pendidikan anak usia dini dengan variabel Y Kemauan Menyekolahkan Anak di PAUD di Desa Alang-alang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh terdapat beberapa saran peneliti terkait penelitian ini, diantaranya sebagai berikut :

1. untuk para pendidik di instansi sekolah, hendaknya mengadakan kegiatan parenting untuk para orang tua siswa, hal ini karena anak meningkatkan pengetahuan lebih dalam kepada orang tua tentang pendidikan anak usia dini.

2. Bagi para orang tua, terus semangat dan terus belajar mencari pengetahuan untuk mendidik dan mempelajari pendidikan anak dengan baik. karena anak usia dini adalah generasi emas, apa yang diterima oleh anak di masa usia dini sangat mempengaruhi untuk kehidupannya di masa yang terus berlanjut.
3. Bagi peneliti selanjutnya, mengingat manfaat yang diperoleh dari penelitian ini, maka disarankan agar adanya tindak lanjut dari penelitian ini dengan materi yang berbeda dengan melibatkan subyek yang lebih luas.